

Alte Drucke

Kurtzgefaßte Anweisung Zur Ehstnischen Sprache

Thor Helle, Anton

Halle, 1732

VD18 11411392-003

handschriftliche Anmerkungen

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-62998

En kindalain so' lōbalij
Üks laps on neitsiõst sündinud, Ning
õnneko meile antud, kes taewast melle
kinkitud, Ning soime jõe pantud,
Kui se olleks sündinud, Keik rahwas
olleks kukkatus, Müd on on keikil
leida. Oh armas Jofand Jესake, kes ol
led tulnud lihkajse, Se pörge eest
meid kōia.

2 Se lābbi woime sūddamest, Sel aial
rōõmsad olla, Et kristus taewa rigi
sēst, On wōtnud makha tulla. Üks
imme allandus on se, Et Jumal sūn
dind ilma, Ja ennast orjako an
nud, Ning sūnu meile sarnatseks
Et iggawest meid rikkaks teeks, Ning
meid pattus kannud

3. Oh! õnnis on, kes sūddamest se ar
mo peäle todab, Se pärrib ello igga
west, Mis temma uskus otab. Sest
keik on kristus tasunud, mis meie
saine eksenud, Sest temma tuli taewast,
Se tulleb immeks arwata, Et
ta meid wōtnud leppita, Ning peäs
ta patto waewast.

4. Sest, risti rahwas, tännage se
sure

